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Presidente Comunicazione  Andrea Pigni  

Presidente Effettivo   Patrizia Castiglioni 

Presidente Azione Giovanile  Raoul Nucci  

Ristorante Corte Lombarda 

20023 Cantalupo di Cerro 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ANNO ROTARIANO 2015 - 2016 

BOLLETTINO N. 22 

Calendario club  

Resoconto riunioni  

Notizie dal nostro club  

Calendario gruppo Olona 

Notizie dal distretto 



 

 

 

 

 

 

  
  

Martedì, 31 maggio 

 

Martedì, 7 giugno  
ore 20:15 

    

 

Martedì, 14 giugno  
ore 20:15   
    
 
 
Martedì, 21 giugno  
ore 20:15    
 
 
Mercoledì, 29 giugno 
ore 20:00   
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Ernestina Ricotta, Fabrizio Conti
Trabucchi e Oreste Crespi 
I nostri progetti: 
• Sulle orme di Nino Savarino
• Mentoring 
• Screening visivo 
• Orto solidale 

 Gianfranco Tunesi 
Dalla demolizione alla ricostruzione della 
mammella 

 Ristorante Corte Lombarda 

 Fulvio Raffanini 
 “Erbe & salute” 
 Ristorante Corte Lombarda 

 Assemblea di fine anno 
 Ristorante Corte Lombarda 

  “Passaggio delle consegne”  
 Insediamento del Presidente 2016 /2017

Ristorante Corte Lombarda 

Calendario Riunioni  

aprile – maggio 2016 

 

 

Fabrizio Conti, Giuseppe 

 

Dalla demolizione alla ricostruzione della 

 
Insediamento del Presidente 2016 /2017 



 

 

 

 

 

 

18 maggio del 1998, e quali ne furono i criteri, i motivi della scelta del nome, la 

decisione, allora inusuale, di creare un club con una significativa co

in contrasto con le tradizioni dei club locali.

La relazione di Elio è stata densa di concetti riguardo l’etica 

rotariana e i suoi principi formanti, difficilmente sinteti

queste poche righe: sono stati riassunti in un documen

verrà inviato ai soci.  

Ospiti della serata erano anche il Governatore Gilberto Dondé, il 

PDG Alberto Ganna e l’AG Laura Brianza, con i quali si è aperto 

 

Paola Taborelli

Riunione del 

L’Etica e i valori del Rotary
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Serata di formazione, certo, ma anche di 

celebrazioni, ricordi, racconti…

Elio Cerini, Past Board Director del R.I. e nostro 

socio onorario, e soprattutto promotore, nel 

1997, della fondazione del nostro club, ci ha 

raccontato proprio i retroscena di tale evento e il 

percorso fatto, ricostruendolo con Pippo La 

Rocca, allora socio del R.C. Castellanza, 

incaricato di tale missione.  

Elio e Pippo hanno ricordato come vi si giunse il 

18 maggio del 1998, e quali ne furono i criteri, i motivi della scelta del nome, la 

decisione, allora inusuale, di creare un club con una significativa componente femminile, 

in contrasto con le tradizioni dei club locali. 

La relazione di Elio è stata densa di concetti riguardo l’etica 

rotariana e i suoi principi formanti, difficilmente sintetizzabili in 

sono stati riassunti in un documento che 

Ospiti della serata erano anche il Governatore Gilberto Dondé, il 

PDG Alberto Ganna e l’AG Laura Brianza, con i quali si è aperto 

alla fine della serata un 

dibattito su alcuni 

argomenti specifici tra 

quelli trattati. 

Il taglio di una magnifica e ricca torta alla panna 

ha suggellato una serata speciale: nel 18° 

anniversario della sua fondazione, auguri 

altrettanto speciali al nostro club diventato 

maggiorenne! 

 

Riunione del 17 maggio 2016 

L’Etica e i valori del Rotary 

 

Serata di formazione, certo, ma anche di 

celebrazioni, ricordi, racconti… 

o Cerini, Past Board Director del R.I. e nostro 

socio onorario, e soprattutto promotore, nel 

1997, della fondazione del nostro club, ci ha 

raccontato proprio i retroscena di tale evento e il 

percorso fatto, ricostruendolo con Pippo La 

el R.C. Castellanza, 

Elio e Pippo hanno ricordato come vi si giunse il 

18 maggio del 1998, e quali ne furono i criteri, i motivi della scelta del nome, la 

mponente femminile, 

io di una magnifica e ricca torta alla panna 

ha suggellato una serata speciale: nel 18° 

anniversario della sua fondazione, auguri 

altrettanto speciali al nostro club diventato 



 

 

Paola Taborelli 

 

 

SocioSocioSocioSocio    Recuperi

1 AZARIO Gianluca 
2 BARBERA Laura 
3 BARBERIS Franco 
4 BARNI Luigi 
5 BERRA Sandro 
6 BEVIGLIA Luigi 
7 BORSANI Vittorio 
8 CASSIANO Giovanni 
9 CASTIGLIONI Patrizia 
10 CENTINAIO Giovanni 
11 COLOMBO Elena 
12 COLOMBO Giorgio 
13 CONTI Fabrizio 
14 COTTINI Paolo 
15 CRESPI Oreste 
16 DELLA BELLA Paola 
17 EUCHERIO Francesco 
18 EVALLI Giovanni 
19 GAROFALO Vito 
20 GAVOSTO Franco 
21 GIULIANO Nicola 
22 GORLERO Roberto 
23 GRANDI Roberto 
24 JUSTINE Reema 
25 LA ROCCA Giuseppe 
26 LAZZARINI Anna 
27 MANTOVANI Elena 
28 MINESI Marco 
29 MORLACCHI Bruno 
30 MORONI Alberto 
31 NUCCI Raul 
32 PATERNOSTRO Andrea 
33 PIGNI Andrea 
34 PIRAZZINI Stefano 
35 PRANDI Monica 
36 RABOLINI Paolo 
37 RANCILIO Giorgio 
38 REBOLINI Marco 
39 RECECCONI Fabio 
40 RICCI Claudio 
41 RICOTTA Ernesta 
42 RIVA Roberto 
43 SISTI Massimo 
44 TABORELLI Paola 
45 TOZZO Paolo 
46 TRABUCCHI Giuseppe 
47 TRUCCO Francesca 
48 TUNESI Gianfranco 

 

Ospiti del Club: Elio Cerini, Gil

Recuperi per l’assemblea distrettuale: 
La Rocca, Prandi e Ricotta 
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Recuperi 
Presenza 

serata 

Totale 

precedente 

Totale 

presenze 
  0 29 29 
1 0 32 33 
  Congedo 0 0 
  0 17 17 
1 1 23 25 
  1 23 24 
  0 0 0 
  0 2 2 
1 1 23 25 
  1 7 8 
1 1 32 34 
  0 9 9 
  1 15 16 
  Congedo 0 0 
  1 30 31 
1 1 29 31 
  0 26 26 
  0 1 1 
  1 35 36 
  1 21 22 
  1 32 33 
  1 8 9 
  0 8 8 
  0 20 20 
1 1 29 31 
  0 0 0 
  0 7 7 
  0 11 11 
  0 11 11 
  0 15 15 
  1 21 22 
  1 35 36 
  0 21 21 
  Congedo 0 0 
1 1 26 28 
  1 25 26 
  0 24 24 
  1 10 11 
  1 15 16 
  1 15 16 
1 1 32 34 
  0 0 0 
  Congedo 0 0 
  1 35 36 
  0 13 13 
  0 10 10 
  0 18 18 
  1 18 19 

Ospiti del Club: Elio Cerini, Gilberto Dondè, Alberto Ganna, Laura Brianza e Emma Solbiati

assemblea distrettuale: Barbera, Berra, Castiglioni, Colombo

 

Presenze 

 

Percentuale 

presenze 

Ospiti 

soci 
81% 0 
92% 0 
0% 0 

47% 0 
69% 0 
67% 0 
0% 0 

29% 0 
69% 0 
22% 0 
94% 0 
25% 0 
44% 0 
0% 0 

86% 0 
86% 0 
72% 0 
3% 0 

100% 0 
61% 0 
92% 0 
25% 0 
22% 0 
56% 0 
86% 0 
0% 0 

19% 0 
31% 0 
31% 0 
42% 0 
61% 0 

100% 0 
58% 0 
0% 0 

78% 0 
72% 0 
67% 0 
31% 0 
44% 0 
44% 0 
94% 0 
0% 0 
0% 0 

100% 0 
36% 0 
28% 0 
50% 0 
53% 0 

berto Dondè, Alberto Ganna, Laura Brianza e Emma Solbiati 

iglioni, Colombo E, Della Bella, 



 

 

 

 

 

 
 
 
Il nostro socio Francesco Eucherio e un suo caro 
amico, Marco Sciuccati, dirigente d
professione e sassofonista per pas
permesso di trascorre una serata molto intensa, 
piacevole, istruttiva e ricca di bella musica 
raccontandoci, la storia del jazz. 
 
Non è possibile riassumere in una paginetta una 
presentazione ricca di informazioni, aneddoti e, 
specialmente brani famosissimi 
grandi interpreti della musica jazz, per cui ritengo 
più efficace riportare il testo della prima slide e 
raccontare la serata con alc
significative. 
 
“Per cominciare, una curiosità… 
nome JAZZ non sono certe: 
• Potrebbe derivare dalla parola «JASS
cacofonia, musica fatta con «i piedi»)
• Oppure potrebbe derivare da «JARS» perché i
rovesciati come percussioni… 
 
• Quello che invece è certo è che cominciò in
iniziato dagli schiavi neri deportati, che avevano la
dei motivi musicali con una struttura cosiddetta di
al Gospel e allo Spiritual.” 
 
 
 

Riunione del 

Il jazz
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Il nostro socio Francesco Eucherio e un suo caro 
amico, Marco Sciuccati, dirigente d’azienda per 

one e sassofonista per passione, ci hanno 
serata molto intensa, 

cevole, istruttiva e ricca di bella musica 
 

Non è possibile riassumere in una paginetta una 
presentazione ricca di informazioni, aneddoti e, 
specialmente brani famosissimi eseguiti dai più 
grandi interpreti della musica jazz, per cui ritengo 
più efficace riportare il testo della prima slide e 

tare la serata con alcune immagini 

 Le origini del 

Potrebbe derivare dalla parola «JASS-JASER», di connotazione molto negativa
musica fatta con «i piedi»)… 

Oppure potrebbe derivare da «JARS» perché i primissimi suonatori di colore usavano vasi 

Quello che invece è certo è che cominciò in America tra la fine del XIX e l’inizio 
dagli schiavi neri deportati, che avevano la tradizione di cantare, per alleggerire il lavoro, 

motivi musicali con una struttura cosiddetta di «chiamata e risposta», che inoltre diede origine 

Riunione del 24 maggio 2016 

Il jazz, questo sconosciuto 

 

connotazione molto negativa (fracasso, 

primissimi suonatori di colore usavano vasi 

inizio del XX sec, 
tradizione di cantare, per alleggerire il lavoro, 
«chiamata e risposta», che inoltre diede origine 



 

 

 

 

 

Grazie a Marco e a Francesco per una serata
jazz, ma non solo.  
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per una serata accattivante permeata di vera passione per la musica 

 

 

passione per la musica 



 

 

 

 

 

 

SocioSocioSocioSocio    Recuperi

1 AZARIO Gianluca 
2 BARBERA Laura 
3 BARBERIS Franco 
4 BARNI Luigi 
5 BERRA Sandro 
6 BEVIGLIA Luigi 
7 BORSANI Vittorio 
8 CASSIANO Giovanni 
9 CASTIGLIONI Patrizia 
10 CENTINAIO Giovanni 
11 COLOMBO Elena 
12 COLOMBO Giorgio 
13 CONTI Fabrizio 
14 COTTINI Paolo 
15 CRESPI Oreste 
16 DELLA BELLA Paola 
17 EUCHERIO Francesco 
18 EVALLI Giovanni 
19 GAROFALO Vito 
20 GAVOSTO Franco 
21 GIULIANO Nicola 
22 GORLERO Roberto 
23 GRANDI Roberto 
24 JUSTINE Reema 
25 LA ROCCA Giuseppe 
26 LAZZARINI Anna 
27 MANTOVANI Elena 
28 MINESI Marco 
29 MORLACCHI Bruno 
30 MORONI Alberto 
31 NUCCI Raul 
32 PATERNOSTRO Andrea 
33 PIGNI Andrea 
34 PIRAZZINI Stefano 
35 PRANDI Monica 
36 RABOLINI Paolo 
37 RANCILIO Giorgio 
38 REBOLINI Marco 
39 RECECCONI Fabio 
40 RICCI Claudio 
41 RICOTTA Ernesta 
42 RIVA Roberto 
43 SISTI Massimo 
44 TABORELLI Paola 
45 TOZZO Paolo 
46 TRABUCCHI Giuseppe 
47 TRUCCO Francesca 
48 TUNESI Gianfranco 

 

Ospiti dei soci: Lorena e Giuseppe Fedeli (Eucherio), Corrado Quartarone e Aldo Fazzini (Giuliano), 
Claudia, Angelo Spadari e Signora Spadari (Minesi), Maria Rosa (Barn

Rotaract: Emma Solbiati e Francesco Calsadonte 

Recuperi per riunioni scambio giovani: Barbera (3)
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Recuperi 
Presenza 

serata 

Totale 

precedente 

Totale 

presenze 
  0 29 29 
3 0 33 36 
  Congedo 0 0 
  1 17 18 
  0 25 25 
  0 24 24 
  0 0 0 
  0 2 2 
  0 25 25 
  0 8 8 
  1 34 35 
  0 9 9 
  1 16 17 
  Congedo 0 0 
  1 31 32 
  1 31 32 
  1 26 27 
  0 1 1 
  1 36 37 
  0 22 22 
  1 33 34 
  0 9 9 
  0 8 8 
  0 20 20 
  1 31 32 
  0 0 0 
  0 7 7 
  1 11 12 
  0 11 11 
  1 15 16 
  0 22 22 
  1 36 37 
  0 21 21 
  Congedo 0 0 
  1 28 29 
  1 26 27 
  1 24 25 
  0 11 11 
  0 16 16 
  1 16 17 
  1 34 35 
  0 0 0 
  Congedo 0 0 
  1 36 37 
  1 13 14 
  0 10 10 
  1 18 19 
  1 19 20 

Ospiti dei soci: Lorena e Giuseppe Fedeli (Eucherio), Corrado Quartarone e Aldo Fazzini (Giuliano), 
Claudia, Angelo Spadari e Signora Spadari (Minesi), Maria Rosa (Barni), Giuliana (Garofalo)

Rotaract: Emma Solbiati e Francesco Calsadonte – Ospite del club: Marco Sciuccati

riunioni scambio giovani: Barbera (3) 

 

Presenze 

 

Percentuale 

presenze 

Ospiti 

soci 
78% 0 
97% 0 
0% 0 

49% 1 
68% 0 
65% 0 
0% 0 

25% 0 
68% 0 
22% 0 
95% 0 
24% 0 
46% 0 
0% 0 

86% 0 
86% 0 
73% 2 
3% 0 

100% 1 
59% 0 
92% 2 
24% 0 
22% 0 
54% 0 
86% 0 
0% 0 

19% 0 
32% 3 
30% 0 
43% 0 
59% 0 

100% 0 
57% 0 
0% 0 

78% 0 
73% 0 
68% 0 
30% 0 
43% 0 
46% 0 
95% 0 
0% 0 
0% 0 

100% 0 
38% 0 
27% 0 
51% 0 
54% 0 

Ospiti dei soci: Lorena e Giuseppe Fedeli (Eucherio), Corrado Quartarone e Aldo Fazzini (Giuliano), 
i), Giuliana (Garofalo) 

Ospite del club: Marco Sciuccati 



 

 

 

 

 

 

• SAVE THE DATE 

Vi invito a segnarvi le date dei prossimi appuntamenti istituzionali:

- Lunedì, 6 giugno: Serata premiazione Premio Gavioli 2015 / 201

CINEMA MULTISALA “LE GIRAFFE” con inizio alle 20:00

Centro commerciale Le Giraffe, Via Brasile 4

 
- Sabato, 11 giugno: Congresso distrettuale anno rotariano 2015 /2016

Villa Raimondi - Viale Raimondi, 54, Vertemate con Minoprio CO
 

- Mercoledì, 29 giugno: Passaggio delle consegne alla Corte Lombarda
Per favore annotate che quest’anno il cambio di presidenza non sarà di martedì, ma 
bensì di mercoledì. 

 
- Domenica, 18 settembre: 

Bloccate la data!  
Sarà una giornata memorabile. I dettagli vi saranno comunicati prima delle vacanze dal 
Presidente 2016 / 2017, Andrea Paternostro

 

• Messaggio inviato dal CAM

Vi riporto di seguito il testo di una mail inviata la scorsa settimana da Rita Pizzagalli
 

“Caro Presidente, 

a Te, al Consiglio e a tutti i soci il ringraziamento più vivo per il fedele contributo con cui da 
sempre siete al fianco del CAM, il “Centro Ausiliario per i problemi Minorili”, che da oltre 40 
anni opera nel nostro territorio per la tutela 
adolescenti a rischio di emarginazione o di devianza.

La recente, tragica vicenda della piccola Fortuna, che ha occupato e tuttora occupa giornali 
e televisione, ha messo in ulteriore risalto il valore umano e soci
CAM. Mi sembra giusto in questo momento mettere l’accento sull’importanza di uno dei 
“services” che il CAM riesce a fare grazie al contributo di Club come il Vostro, cioè i “Corsi 
di Formazione” per aiutare gli Insegnanti a i
le violenze spesso taciute dalle famiglie, dando loro quelle armi che lo Stato non è in 
condizione di dare. Con orgoglio potete pensare a quanti bambini (dagli asili materni in 
avanti…) sono stati salvati 

Ti sarò grata se trasmetterai a tutti i soci queste parole di ringraziamento.

A Te e agli amici del “Parchi Alto Milanese”, di cui ricordo sempre la calda accoglienza in 
occasione della mia visita invio, insieme a M

Rita” 

  

Comunicazioni e notizie dal club
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Vi invito a segnarvi le date dei prossimi appuntamenti istituzionali: 

Lunedì, 6 giugno: Serata premiazione Premio Gavioli 2015 / 201

CINEMA MULTISALA “LE GIRAFFE” con inizio alle 20:00 

Centro commerciale Le Giraffe, Via Brasile 4-6,  Paderno Dugnano 

Congresso distrettuale anno rotariano 2015 /2016
Viale Raimondi, 54, Vertemate con Minoprio CO 

oledì, 29 giugno: Passaggio delle consegne alla Corte Lombarda
Per favore annotate che quest’anno il cambio di presidenza non sarà di martedì, ma 

Domenica, 18 settembre: Festa per i 18 anni del R.C. Parchi Alto Milanese

Sarà una giornata memorabile. I dettagli vi saranno comunicati prima delle vacanze dal 
Presidente 2016 / 2017, Andrea Paternostro 

Messaggio inviato dal CAM 

Vi riporto di seguito il testo di una mail inviata la scorsa settimana da Rita Pizzagalli

a Te, al Consiglio e a tutti i soci il ringraziamento più vivo per il fedele contributo con cui da 
sempre siete al fianco del CAM, il “Centro Ausiliario per i problemi Minorili”, che da oltre 40 
anni opera nel nostro territorio per la tutela dei bambini maltrattati e violati e degli 
adolescenti a rischio di emarginazione o di devianza. 

La recente, tragica vicenda della piccola Fortuna, che ha occupato e tuttora occupa giornali 
e televisione, ha messo in ulteriore risalto il valore umano e sociale delle varie iniziative del 
CAM. Mi sembra giusto in questo momento mettere l’accento sull’importanza di uno dei 
“services” che il CAM riesce a fare grazie al contributo di Club come il Vostro, cioè i “Corsi 
di Formazione” per aiutare gli Insegnanti a individuare in tempo utile il disagio dei bambini e 
le violenze spesso taciute dalle famiglie, dando loro quelle armi che lo Stato non è in 
condizione di dare. Con orgoglio potete pensare a quanti bambini (dagli asili materni in 
avanti…) sono stati salvati in questi anni grazie al Vostro aiuto !  

Ti sarò grata se trasmetterai a tutti i soci queste parole di ringraziamento.

A Te e agli amici del “Parchi Alto Milanese”, di cui ricordo sempre la calda accoglienza in 
occasione della mia visita invio, insieme a Marina Rasnesi, il mio più affettuoso saluto.

 

Comunicazioni e notizie dal club 

 

Lunedì, 6 giugno: Serata premiazione Premio Gavioli 2015 / 2016 

Congresso distrettuale anno rotariano 2015 /2016 

oledì, 29 giugno: Passaggio delle consegne alla Corte Lombarda 
Per favore annotate che quest’anno il cambio di presidenza non sarà di martedì, ma 

Festa per i 18 anni del R.C. Parchi Alto Milanese 

Sarà una giornata memorabile. I dettagli vi saranno comunicati prima delle vacanze dal 

Vi riporto di seguito il testo di una mail inviata la scorsa settimana da Rita Pizzagalli 

a Te, al Consiglio e a tutti i soci il ringraziamento più vivo per il fedele contributo con cui da 
sempre siete al fianco del CAM, il “Centro Ausiliario per i problemi Minorili”, che da oltre 40 

dei bambini maltrattati e violati e degli 

La recente, tragica vicenda della piccola Fortuna, che ha occupato e tuttora occupa giornali 
ale delle varie iniziative del 

CAM. Mi sembra giusto in questo momento mettere l’accento sull’importanza di uno dei 
“services” che il CAM riesce a fare grazie al contributo di Club come il Vostro, cioè i “Corsi 

ndividuare in tempo utile il disagio dei bambini e 
le violenze spesso taciute dalle famiglie, dando loro quelle armi che lo Stato non è in 
condizione di dare. Con orgoglio potete pensare a quanti bambini (dagli asili materni in 

Ti sarò grata se trasmetterai a tutti i soci queste parole di ringraziamento. 

A Te e agli amici del “Parchi Alto Milanese”, di cui ricordo sempre la calda accoglienza in 
arina Rasnesi, il mio più affettuoso saluto. 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

R.C. Castellanza  Rist. Golf Le Robinie 
 
Giovedì, 2 giugno Riunione soppressa per festività
 
Giovedì, 9 giugno Relatore: Luca Grimoldi, viaggiatore e fotografo
 
 
R.C. Ticino   Golf Club Le Robinie, Solbiate Olona 

Venerdì, 27 maggio 40° Anniversario del Club
 Hotel Regina Palace
 
Mercoledì, 1 giugno Riunione soppressa per festività
 

 
R.C. Malpensa   Tennis Club, Gallarate 
 
Mercoledì, 1 giugno Dr. 
    Tema: Idrocarburi dal fondo del mare
 
 
R.C. Saronno   Hotel La Rotonda, Saronno 
 
Martedì, 31 maggio Illustrazione anche per immagini, dell’esperienza del 
ore 20:15 Maggio
 
Martedì, 7 Giugno  Festeggiamo l’

Sarà pure illustrato il Progetto di sensibilizzazione a favore della
vaccinazione contro l’ HPV ( Human papilloma virus )

 

Martedì, 14    CONSEGNA mini
ore 18.30  Superiori di
  

Calendario Gruppo Olona
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Rist. Golf Le Robinie - Giovedì, alle ore 20,00

Riunione soppressa per festività 

Relatore: Luca Grimoldi, viaggiatore e fotografo

Golf Club Le Robinie, Solbiate Olona – mercoledì ore 20:00

40° Anniversario del Club 
Hotel Regina Palace, Stresa 

Riunione soppressa per festività   

Tennis Club, Gallarate – mercoledì alle ore 12:

Dr. Petter Johannensen 
Tema: Idrocarburi dal fondo del mare  

Hotel La Rotonda, Saronno – martedì ore 12:45

Illustrazione anche per immagini, dell’esperienza del 
Maggio 2016  

Festeggiamo l’anniversario dell’ingresso Femminile nel nostro Club
Sarà pure illustrato il Progetto di sensibilizzazione a favore della
vaccinazione contro l’ HPV ( Human papilloma virus )

CONSEGNA mini-borse studio agli Studenti delle Scuole
Superiori di Saronno 

 

Calendario Gruppo Olona 

 

Giovedì, alle ore 20,00 

Relatore: Luca Grimoldi, viaggiatore e fotografo 

mercoledì ore 20:00 

mercoledì alle ore 12:30 

martedì ore 12:45 

Illustrazione anche per immagini, dell’esperienza del Contact 

anniversario dell’ingresso Femminile nel nostro Club 
Sarà pure illustrato il Progetto di sensibilizzazione a favore della 
vaccinazione contro l’ HPV ( Human papilloma virus ) 

borse studio agli Studenti delle Scuole 



 

 

 
 

 

 

LETTERA DEL GOVERNATORE

Cari Soci, cari Dirigenti di club, cari Presidenti, desidero condividere con voi una lettera che è arrivata al Club di 
Merate: 
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LETTERA DEL GOVERNATORE 
 

LETTERA DI MAGGIO 
MESE DELL'AZIONE GIOVANILE 

Cari Soci, cari Dirigenti di club, cari Presidenti, desidero condividere con voi una lettera che è arrivata al Club di 

 

 

Notizie dal Distretto 

 

Cari Soci, cari Dirigenti di club, cari Presidenti, desidero condividere con voi una lettera che è arrivata al Club di 

 



 

 

Certo non è mia intenzione far diventare il Rotary un’agenzia matrimoniale, ma devo dire che mi ha fatto piacere 
sapere che due ragazzi, che si sono incontrati nel corso di una nostra iniziativa rivolta ai giovani, hanno messo 
su famiglia e di questo sono grati a noi rotariani! Pe

E i camp, cui i club del nostro distretto dedicano tanto impegno, non sono l’unica iniziativa che rivolgiamo ai 
giovani: scambio giovani, Rotaract, Interact, Earlyact sono altri esempi di quanto il mondo dei giovani sia
cuore dei rotariani. 

Le iniziative che dedichiamo ai giovani, che facciamo insieme a loro sono davvero tante.

Ma poi c’è un vuoto. Usciti dal Rotaract entrano in un limbo dal quale non escono se non dopo aver superato, 
talvolta abbondantemente, la soglia dei 40 anni. E nei nostri club questi soci sono ancora chiamati “i giovani”!

Uno degli obiettivi che ci eravamo posti all’inizio di questo anno rotariano, era quello di aprire sempre di più i 
club del 2042 ai “sottanta”, cioè ai soci sotto i quaranta

Qualcosa è successo, ma c’è ancora molto da fare.

Come nelle precedenti lettere mensili, vi propongo spunti di riflessione per discuterne nei club.

Talvolta ho l’impressione che anche noi li consideriamo “bamboccioni”, secondo una pessima definizione 
diventata di moda. E poi, troviamo altre motivazioni: 

-“i giovani si trovano in un momento chiave delle loro vite professionali e personali: devono concentrarsi su 
questi aspetti. Poi le quote sono alte per loro”;
“nel Rotary entrano i leader delle catego
 
Tutti ragionamenti plausibili. Ma noi facciamo qualcosa per non perdere queste risorse vive e che hanno già 
mostrato di condividere lo spirito di servizio del Rotary?
anni), Mark Zuckerberg (fondatore di Facebook, 32 anni), Alessandra Chiara Guffanti (Presidente Nazionale 
Gruppo Giovani Sistema Moda Italia e Sales & Business Development Director, poco più di 30 anni), Edoardo 
Tabacchi (VP di Salmoiraghi & Viganò Spa e Consigliere del Gruppo Giovani Industriali poco più di 30 anni). 
Sono solo alcuni esempi di “sottanta” famosi o che hanno già fatto strada: se avessero spirito di servizio, 
sarebbero accolti nei nostri club?  

Possiamo dire di aver messo in atto iniziative che consentano di avvicinare giovani professionisti al Rotary 
(ancor prima che pensare di farli diventare soci)?

• Siamo consci che il Rotary ci dà la possibilità di far pagare quote ridotte fino a 35 anni?

Non sembri che queste domande siano lontane dall’incipit della lettera: la nostra capacità di dare continuità 
all’azione nei confronti dei giovani, accogliendoli nei nostri club ad ogni età, purché siano in grado di dimostrarsi 
degni del Rotary, così come dovrebbe fare ciascuno di noi
generazioni. Diversamente, faremmo ottime iniziative per preparare leader, ma poi stentiamo a riconoscerli.

I giovani non sono il nostro futuro… sono il presente! L’essere “dono per il mondo” dovrebbe sti
desiderio di rigenerare il Rotary attraverso l’attenzione allo sviluppo delle qualità dei giovani per creare un 
mondo migliore.  

 

Gilberto Dondé  
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e far diventare il Rotary un’agenzia matrimoniale, ma devo dire che mi ha fatto piacere 
sapere che due ragazzi, che si sono incontrati nel corso di una nostra iniziativa rivolta ai giovani, hanno messo 
su famiglia e di questo sono grati a noi rotariani! Per loro abbiamo fatto la differenza!  

E i camp, cui i club del nostro distretto dedicano tanto impegno, non sono l’unica iniziativa che rivolgiamo ai 
giovani: scambio giovani, Rotaract, Interact, Earlyact sono altri esempi di quanto il mondo dei giovani sia

Le iniziative che dedichiamo ai giovani, che facciamo insieme a loro sono davvero tante.

Ma poi c’è un vuoto. Usciti dal Rotaract entrano in un limbo dal quale non escono se non dopo aver superato, 
glia dei 40 anni. E nei nostri club questi soci sono ancora chiamati “i giovani”!

Uno degli obiettivi che ci eravamo posti all’inizio di questo anno rotariano, era quello di aprire sempre di più i 
club del 2042 ai “sottanta”, cioè ai soci sotto i quaranta. 

Qualcosa è successo, ma c’è ancora molto da fare. 

Come nelle precedenti lettere mensili, vi propongo spunti di riflessione per discuterne nei club.

Talvolta ho l’impressione che anche noi li consideriamo “bamboccioni”, secondo una pessima definizione 
ventata di moda. E poi, troviamo altre motivazioni:   

“i giovani si trovano in un momento chiave delle loro vite professionali e personali: devono concentrarsi su 
questi aspetti. Poi le quote sono alte per loro”;  
“nel Rotary entrano i leader delle categorie. Loro non hanno ancora dimostrato di esserlo”.

Tutti ragionamenti plausibili. Ma noi facciamo qualcosa per non perdere queste risorse vive e che hanno già 
mostrato di condividere lo spirito di servizio del Rotary? Malala Yousafzai (premio Nobel per la
anni), Mark Zuckerberg (fondatore di Facebook, 32 anni), Alessandra Chiara Guffanti (Presidente Nazionale 
Gruppo Giovani Sistema Moda Italia e Sales & Business Development Director, poco più di 30 anni), Edoardo 

ghi & Viganò Spa e Consigliere del Gruppo Giovani Industriali poco più di 30 anni). 
Sono solo alcuni esempi di “sottanta” famosi o che hanno già fatto strada: se avessero spirito di servizio, 

in atto iniziative che consentano di avvicinare giovani professionisti al Rotary 
(ancor prima che pensare di farli diventare soci)? 

• Siamo consci che il Rotary ci dà la possibilità di far pagare quote ridotte fino a 35 anni?

siano lontane dall’incipit della lettera: la nostra capacità di dare continuità 
all’azione nei confronti dei giovani, accogliendoli nei nostri club ad ogni età, purché siano in grado di dimostrarsi 
degni del Rotary, così come dovrebbe fare ciascuno di noi, è la vera misura della nostra apertura alle nuove 
generazioni. Diversamente, faremmo ottime iniziative per preparare leader, ma poi stentiamo a riconoscerli.

I giovani non sono il nostro futuro… sono il presente! L’essere “dono per il mondo” dovrebbe sti
desiderio di rigenerare il Rotary attraverso l’attenzione allo sviluppo delle qualità dei giovani per creare un 
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E i camp, cui i club del nostro distretto dedicano tanto impegno, non sono l’unica iniziativa che rivolgiamo ai 
giovani: scambio giovani, Rotaract, Interact, Earlyact sono altri esempi di quanto il mondo dei giovani sia nel 

Le iniziative che dedichiamo ai giovani, che facciamo insieme a loro sono davvero tante.  

Ma poi c’è un vuoto. Usciti dal Rotaract entrano in un limbo dal quale non escono se non dopo aver superato, 
glia dei 40 anni. E nei nostri club questi soci sono ancora chiamati “i giovani”!  

Uno degli obiettivi che ci eravamo posti all’inizio di questo anno rotariano, era quello di aprire sempre di più i 

Come nelle precedenti lettere mensili, vi propongo spunti di riflessione per discuterne nei club.  

Talvolta ho l’impressione che anche noi li consideriamo “bamboccioni”, secondo una pessima definizione 

“i giovani si trovano in un momento chiave delle loro vite professionali e personali: devono concentrarsi su 

rie. Loro non hanno ancora dimostrato di esserlo”. 

Tutti ragionamenti plausibili. Ma noi facciamo qualcosa per non perdere queste risorse vive e che hanno già 
Malala Yousafzai (premio Nobel per la Pace all’età di 17 

anni), Mark Zuckerberg (fondatore di Facebook, 32 anni), Alessandra Chiara Guffanti (Presidente Nazionale 
Gruppo Giovani Sistema Moda Italia e Sales & Business Development Director, poco più di 30 anni), Edoardo 

ghi & Viganò Spa e Consigliere del Gruppo Giovani Industriali poco più di 30 anni). 
Sono solo alcuni esempi di “sottanta” famosi o che hanno già fatto strada: se avessero spirito di servizio, 

in atto iniziative che consentano di avvicinare giovani professionisti al Rotary 

• Siamo consci che il Rotary ci dà la possibilità di far pagare quote ridotte fino a 35 anni?  

siano lontane dall’incipit della lettera: la nostra capacità di dare continuità 
all’azione nei confronti dei giovani, accogliendoli nei nostri club ad ogni età, purché siano in grado di dimostrarsi 

, è la vera misura della nostra apertura alle nuove 
generazioni. Diversamente, faremmo ottime iniziative per preparare leader, ma poi stentiamo a riconoscerli. 

I giovani non sono il nostro futuro… sono il presente! L’essere “dono per il mondo” dovrebbe stimolare il 
desiderio di rigenerare il Rotary attraverso l’attenzione allo sviluppo delle qualità dei giovani per creare un 


